



ゆいぐみ



☆施設訪問・山水園☆

2/18 西寺方町にある山水園へ訪問に行きました。訪問にあたり、プレゼント作りをしました。まだイメージができていないようでしたが、友達と一緒に歌を歌ったり、踊ったりしている内に、楽しみなってきました。

訪問当日は、楽しみの気持ちが溢れ、行きの道からテンションが高めのゆい組さん。到着して少し緊張感が走りましたが「アルプスダンス」「幸せなら手をたたこう」を披露している内にいつもの笑顔がはじけていました。おじいちゃんやおばあちゃん達の中には、涙を流して子ども達の姿を見ている方もいました。帰り道には、「あー楽しかった！」と満足感いっぱいでした。そして帰りに頂いたお土産が嬉しかったようです♪



☆カメラ作り☆

3月に年長組さんのお別れ会があります。今年は、年長組さんが将来の夢をイメージした衣装を作り、それを着てファッションショーを行う予定です。その際、ゆい組は、カメラマン役をやることになり、空き箱や、ペットボトルの蓋、トイレットペーパーの芯等を使用しカメラ作りをしました。約1時間近くの時間を使い集中して作る中「ここを切ったらどうかな?」「もっと飾りを増やそう!」「ここはセロテープで止めよう」「蓋をもっと使いたい!」と自分なりのアイデアを組み込みながら作っていました。実際に、保育園の本物のデジカメを手にして自分で写真を撮ってみることに挑戦してみました。すると、いつも保育者がカメラを向ける時よりも良い表情で写る子ども達。こんな表情をするんだなあと、子ども同士の関係性を改めて感じる事が出来ました。自分でシャッターを押すという経験が、ごっこ遊びの中で本物のカメラマンになり切ることが出来たようです。

カメラが完成すると、まずは近くにいたすみれ組の先生が被写体です。満足すると次は事務室の市川先生の元へ。そして上の階に移動し、次々に出会う先生達を自分のカメラでシャッターを切ります。赤ちゃんの部屋にもお邪魔してパシャリ。遊びの中でカメラマン役を楽しみながら、最後には年長さんの姿を撮りたいと思います。

